
5 Pièces

164 m²

Réf. VP542

1 190 000 €

St-Rémy-de-Provence
Maison à vendre (13210)
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Villa  dans  une  quartier  recherché  des  hauteurs  de  Saint  Rémy  de

Provence, orientée sud-est. Elle présente une surface utile de 164,5 m².

Nichée  dans  un  quartier  paisible  et  prisé,  elle  offre  un  cadre

idyllique.Son  entrée,  située  au  nord,  permet  de  garer  deux  véhicules:

l'un  à  l'extérieur  et  l'autre  dans  le  garage  attenant.En  excellent  état

d'entretien ,  l'entrée s'ouvre sur  une pièce de vie  lumineuse avec une

belle  hauteur  sous  plafond  ,  agrémentée  d'une  belle  cheminée.  La

cuisine, à la fois indépendante et ouverte sur le salon, est entièrement

équipée et donne accès à un vaste garage.Un ...

Villa  in  a  sought-after  neighborhood  in  the  heights  of  Saint-Rémy-de-Provence,

facing southeast. It has a total usable area of 164.5 m². Nestled in a peaceful and

coveted  area,  it  offers  an  idyllic  setting.Its  entrance,  located  to  the  north,  allows

parking  for  two  vehicles:  one  outside  and  the  other  in  the  adjoining  garage.In

excellent condition, the entrance opens into a bright living space with high ceilings

and  a  beautiful  fireplace.  The  kitchen,  both  independent  and  open  to  the  living

room, is fully equipped and provides access to a large garage.A half-level leads to a

highly comfortable ...

VON PEERC

29 bd Gambetta - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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